



26 au 30 juin 2017
Orléans, France

<https://taln2017.cnrs.fr>
https://twitter.com/TALN_2017
<https://www.facebook.com/TALN2017/>

Articles courts

Attention : Cette année les meilleurs articles courts seront présentés à l'oral !!!

Les articles courts présentent parfois des recherches en devenir prometteuses par les pistes originales qu'elles ouvrent mais aussi des recherches finalisées.

Afin de mettre en avant ces contributions, TALN'2017 a décidé que les meilleurs articles courts pourront être présentés à l'oral, tout en restant dans un format court dans les actes de la conférence

**** Calendrier ****

Date limite de soumission (6 pages plus 2 pages maximum pour les références) : 10 avril 2017 (23:59 heure Paris)

Notification aux auteurs : 19 mai 2017

Date limite de soumission des versions définitives : 2 juin 2017 (7 pages plus 2 pages maximum pour les références)

**** Thématiques de TALN ****

- Phonétique, phonologie, morphologie, étiquetage morphosyntaxique
- Syntaxe, grammaires, analyse syntaxique, chunking
- Sémantique, Pragmatique, Discours,
- Sémantique lexicale et distributionnelle,
- Aspects linguistiques et psycholinguistiques du TAL,
- Ressources pour le TAL,
- Méthodes d'évaluation pour le TAL,
- Applications du TAL (recherche et extraction d'information, question-réponse, génération et résumé, dialogue, analyse d'opinions, etc.),
- TAL et interface multi-modale (parole, vision, etc.),
- TAL et multilinguisme,
- TAL pour le Web et les réseaux sociaux,
- TAL et langues peu dotées,
- TAL et langue des signes,
- TAL et éthique
- TAL et linguistique de corpus
- TAL et Humanités Numériques

Les auteurs sont invités à proposer des articles présentant des travaux de recherche originaux et des prises de position présentant un point de vue sur l'état des recherches en TAL.

Les soumissions en anglais sont acceptées dès lors qu'un co-auteur n'est pas francophone. Les articles sélectionnés seront publiés dans les actes de la conférence.

**** Critères de sélection ****

Les soumissions seront examinées par trois spécialistes du domaine. Pour les travaux de recherche, seront considérées en particulier :

- l'adéquation aux thèmes de la conférence,
- l'importance et l'originalité de la contribution,
- la correction du contenu scientifique et technique,
- la discussion critique des résultats, en particulier par rapport aux autres travaux du domaine,
- la situation des travaux dans le contexte de la recherche internationale,
- l'organisation et la clarté de la présentation.

Pour les prises de position, seront privilégiées :

- la largeur de vue et la prise en compte de l'état de l'art,
- l'originalité et l'impact du point de vue présenté.

**** Modalités de soumission ****

Les soumissions doivent être conformes aux lignes directrices de style officielles qui sont contenues dans les fichiers de style disponibles sur le site de la conférence, et doivent être en format PDF.

Comme le processus de relecture est en double aveugle, les contributions ne doivent inclure ni les noms ni les affiliations des auteurs. En outre, les auto-références et les noms de projets qui révèlent l'identité des auteurs, comme par exemple, « Nous avons déjà démontré (Martin, 1991) » doivent être évitées. Les auteurs devront ainsi privilégier les citations telles que « Martin a précédemment démontré (Martin, 1991) ». Les remerciements seront omis dans la première soumission, et pourront être ajoutés dans la version définitive de l'article en cas d'acceptation.

La version finale des articles acceptés pourra être rallongée suite aux remarques des relecteurs. Ainsi, les articles longs pourront dans leur version finale atteindre la longueur de 7 pages plus 2 pages de références.

**** Comité d'organisation ****

Co-présidente TALN : Iris ESHKOL-TARAVELLA, Université d'Orléans, LLL, Co-président TALN : Jean-Yves ANTOINE, Université de Tours, LI

**** Contact ****

taln2017@univ-orleans.fr

-----[English version]-----

TALN 2017
26-30, 2017 Orleans, France

TALN Short papers

Please, note that this year the best short paper will be presented in oral sessions !!!

Short papers often show promising results, original lines of research or fairly complete works. In order to leverage these contributions, TALN 2017 will feature oral presentations of short papers (which will keep their short format in the proceedings nevertheless). (Je pense que la précision entre parenthèses est superflue).

** Important dates **

Paper submission deadline (6 pages of content plus up to 2 pages for references): April 10, 2017 (23:59 Paris time)

Notification: May 19, 2016

Camera-ready paper due: June 2, 2017 (7 pages of content plus up to 2 pages for references)

** TALN Topics **

The submitted papers should address topics related to NLP, including but not limited to:

- Phonetics, phonology, morphology, part-of-speech tagging
- Syntax, grammars, parsing, chunking
- Semantics, Pragmatics, Discourse,
- Lexical and distributional semantics,
- Linguistic and psycho-linguistic aspects of NLP,
- Language resources for NLP,
- Evaluation methods for NLP,
- NLP applications (information retrieval and extraction, question-answering, generation and summarization, dialogue, sentiment analysis, etc.),
- NLP and multi-modal interface (speech, vision, etc.),
- NLP and multilingualism,
- NLP for the Web and social networks,
- NLP and low-resourced languages,
- NLP and sign language,
- NLP and ethics
- NLP and corpus linguistics
- NLP and Digital Humanities

** Types of submissions **

TALN welcomes two types of communications:

- papers presenting original research work
- position statements presenting a point of view on the state of NLP research

Submissions in English are acceptable if one of the authors is not a French speaker. The accepted papers will be published in the conference proceedings.

Authors will be authorized to extend the final version of their accepted paper in order to integrate the remarks of the reviewers : 7 pages plus up to 2 pages of references.

**** Selection criteria ****

Each submission will be reviewed by at least three specialists of the domain. The following criteria apply:

- appropriateness to the conference topics,
- substance and originality of the contribution,
- correctness of the technical and scientific content,
- critical discussion of the results, in particular with respect to the state of the art,
- position of the work in the context of international research,
- organization and clarity of presentation.

For position statements, the following qualities are emphasized:

- scope of the presentation and consideration of the state of the art
- originality and impact of the presented point of view.

**** Submission procedure ****

Submitted papers must conform to the official guidelines and style as described in the style file and must be in the PDF format.

Since the review process is double-blind, the submitted papers must not include the authors' names and affiliations. Furthermore, self-references and project names that reveal the author's identity, e.g., "We previously showed (Smith, 1991) ...", must be avoided. The authors should use instead citations such as "Smith (1991) previously showed ...". Acknowledgements should not be included in the first submission, and can be added instead to the final version of a paper after acceptance.

**** Organization committee ****

TALN co-chair : Iris ESHKOL-TARAVELLA, Université d'Orléans, LLL,
TALN co-chair : Jean-Yves ANTOINE, Université de Tours, LI

**** Contacts ****

taln2017@univ-orleans.fr